

前回12月15日の例会記録

出席の状況

会員数 56名 (内出席免除 3名) 出席者数 38名 欠席者数 18名

出席率 70.37% 前々回訂正 81.82%

欠席者 福元, 花房, 原田, 日笠(常), 位田, 加戸, 川本, 木本, 小橋, 児島, 永見, 仲田, 大賀, 竹本, 植田, 氏房, (平野), (柏野)

ビジター

〈岡山RC〉 貝畑 雅二 様、岡本 典久 様

S.A.A.



高橋(峯)会員

島根県益田市で行なわれたロータリー財団研修会の交通費、やっと幹事から支給を受けました。プラスして全額をスマイルします。



原会員

このたびは亡妻の葬儀に際しまして、ご多忙中にもかかわらず、ご会葬ご厚志をいただきありがとうございます。家内の残してくれたあたたかい家庭をしっかり守っていきます。



堀川会員

・結婚記念日の花束、ありがとうございます。

・山登り同好会の忘年会では、岡本(和)会員、高橋(峯)会員、お世話になりました。とても楽しいひと時を過ごさせて頂き、ありがとうございます。

・小松会長、西山会員、入江会員、昨日はご苦労さまでした。



小松原会員

長綱さん、本日は外部卓話ありがとうございます。蒜山の若い皆さんの熱い思いをお伝え下さい。



西山会員

・昨日コンベンションセンターにおいて行われた地区補助金管理セミナーに、堀川次期会長、入江次期幹事と一緒に参加し、勉強して参りました。次年度分は来年3月末が締め切り等の説明があり、当クラブも計画作りを早くスタートさせます。

・本日は早退させていただきます。申し訳ございません。

しばらく例会を欠席しておりましたので、スマイルします。



笠原会員

昨日、みつマラソンに参加してきました。一年の走り納めです。来年も楽しく健康の為に走っていこうと思います。



樋口会員

結婚祝いの花、ありがとうございます。記念日には家族でUSJに行ってきました。



福島会員

以上、8件 43,000円(累計 583,000円)

会長報告

昨日、佐藤芳郎ガバナーエレクト壮行会に参加してまいりました。2690地区も次年度へ向けて本格的に準備を進める時期となりました。松本ガバナーの顔が少し緩んだように思います。私もそうです。渡辺元RI理事・パストガバナーからも健康が第一ですとの激励の言葉をいただきました。

2014年ノーベル平和賞に輝いたマララ・ユスフザイさんの言葉、『なぜ戦車をつくることは簡単で、学校を建てることは難しいのか』国際ロータリーガンバって下さいとの『声』に聞こえました。これからも頑張りましょう。

会長 小松 忠 男



幹事報告

幹事 鴨 井 利 典

- ① 6RC事務局の年末年始のお休みは、12月30日～1月4日です。
- ② 12月21日(日)、さん太ホールに於いて、「第1回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」を開催致します。ご協力よろしくお願ひ致します。



外部卓話

「地元蒜山の地域の現状とこれまで取り組んだこと ～そして次なる取り組みへ～」

一般社団法人 蒜山の風 代表理事 長綱 茂雄 様
監 事 東條 真也 様

《会社概要》事業所名：一般社団法人 蒜山の風（ヒルゼンのカザ）

設 立：2013年4月1日

《理 念》 蒜山と生きる

《スローガン》

我々は、蒜山に感謝し、蒜山に感動を生み出し、蒜山に関心を持ち続けます。

我々は、喜びの種をまき、誠実な情熱を育み、皆様から信頼される団体を目指します。

我々は、蒜山地域の資源を発掘・活用・発信し、蒜山の経済発展を目指します。

我々は、この風を、蒜山だけでなく、真庭に、岡山に、全国に、世界に吹かせるよう邁進していきます。

我々は、お客様の一生に一度をプロデュースし、お客様に唯一無二の感動をお届けします。

我々は、仕事に一生懸命勤しみ、しかしそれぞれの家庭生活を常に尊重します。

《社名の由来》

蒜山から新しい風を自ら起こし、それを皆様に感じてほしい。

風は、風車や風向きのように別の言葉とくっついてはじめてかざと読みますが、地域や支援して下さる皆様と寄り添って歩んでいきたい。

風(カザ)は蒜山特有の読み方。

《主な活動》 清掃活動

講演会開催

真庭市長との意見交換会

婚活イベント開催

「漢(おとこ)塾」開講(独身男性を対象とした結婚支援活動)

「カザの塾」開講(地元中学生を対象とした学習塾)

《今後の取り組み》

単にイベントを行うだけではなく、イベントを通して蒜山の魅力を知ってもらう。

蒜山で出会い、蒜山に住んでもらったり、来てもらったりできる活動。

蒜山の経済を良くするための「経済的活動」への取り組み。

《最後に》

人を変えることはできないが、自分たちを変えることはできる。

だからこそ、自分たちから変わり、行動し、見せることでより多くの方に協力してもらえるように、「継続は力なり」という言葉の通り、行動し続けます。



クラブ情報

「歴史を学ぶ会」設立総会のご案内

発起人代表 岡本 和夫

本日レターボックスに案内を入れておりますが、新しい同好会として「歴史を学ぶ会」を立ち上げました。

設立総会というのも大げさですが、来年の1月16日(金)18時30分から「かどや」で開催します。同好会の活動内容は、今後皆様と相談して決めていきますが、活動方針や役員の人選等を取り決めたいと思いますので、ご興味のある方は是非とも一人でも多く参加いただきますよう、宜しくお願いいたします。



「第1回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」に関するお知らせ 青少年奉仕委員長 小松原 隆代

21日のフォーラムで就実高校は、昭和9年9月の室戸台風による洪水被害について発表しますが、水位標識調査を行った記事が13日(土)の山陽新聞朝刊35面に大きく載っていました。ぜひお読みいただいて、就実高校の皆さんを応援していただければありがたいです。

また、岡山シティエフエムのレディオモモ(FM 79.0MHz)はインターネットでも聴くことができますが、20日(土)にこのフォーラムのことを放送して下さるそうです。



野球同好会忘年会潜入レポート

12月15日(月)、イオンモール岡山6階のアペティートで19時から野球同好会の忘年会(参加者16名)が開催されました。

小松会長の挨拶に始まり、岡本(浩)監督が乾杯の音頭を取って、いよいよ忘年会の幕は切って落とされました。

会場はおしゃれなイタリアンのお店で、カップルや若い女性のお客さんであふれていましたが、その中にスーツ姿のおっさんが大勢で宴会をやっているという、お店の雰囲気には全くそぐわない、違和感満載な忘年会でした。しかし参加メンバーは、そんなことは微塵も感じていないかのように、イタリアンなのにメニューに載っていない焼酎はないかと店員をいじってみたりして、いつもの調子で盛り上がっていました。

宴もたけなわのころ、参加者が無記名投票を行った結果、三賞が決まり、商品が贈呈されました。敢闘賞は年齢をもとせず老獪なピッチングをした笠原会員。新人王は若さあふれるプレーが光った日笠(伸)会員。そして、やはり逆転サヨナラホームランのインパクトが強かったのか、守備に難ありと突っ込みもありましたが圧倒的な支持を受け、MVPは山田会員がそれぞれ選ばれました。受賞コメントはありませんでしたが、きっとスマイルで表現してくれると思います。特に山田会員は、逆転サヨナラホームラン記念祝賀会の主催が待たれます。選に漏れた皆さんも元気いっぱい、来期の活躍が期待されたひと時でした。

最後は、小菅キャプテンが「今期の勝ち星(2勝)にひとつでも上積みすることを目指したい」と抱負を語り、クラブの広報、会員勧誘、相互の親睦と運動不足の解消に努めることを宣言してお開きとなりました。



寄稿文「四季のおもてなし」

西山 隆三郎 会員

当社が行なっております「四季のおもてなし」はクリスマスディスプレイで7年目に入り、年間8パターンの最終を飾るクリスマスディスプレイには、毎年、恒例の宝島保育園の園児70数名を招待しました。私もサンタクロースに変装し、玄関でお迎え、子供たちは口々にサンタさん、サンタさんと興奮状態でした。日頃は静寂な会社内にクリスマスソングも流れ、フロアにぎっしり埋め尽くされた色々な表情をした数々のサンタクロースの迫力に圧倒されている様子、子供たちのキラキラした目、歓喜の音が社内に響きわたっておりました。可愛い袋にいっぱい入ったキャンディーやお菓子、シールを覗きこみながらとても嬉しそうな笑顔をしていました。玄関でみんな揃ってありがとうございましたと頭をさげる可愛い園児、いつまでも後ろを振りかえり手を振りながら帰って行く姿を見送りながら毎年、この行事を通して子供達から元気を頂いて今年のためしにしております。



例会情報

本日のメニュー (12月23日)クリスマス家族例会

次回のメニュー (1月5日)新年互礼会